

# 黒岩地区交流センター 通信

第190号

発行日 令和3年2月12日  
発行 黒岩地区交流センター  
TEL 0197-64-7525

メールアドレス kuro-k@ginga-net.ne.jp  
ホームページ http://www.kitakami-kuroiwa.jp  
インスタグラム kuroiwacommunity

## 黒岩コンパクトシティ構想協議会 ～ 観察研修 in 遠野～



1月27日(水)黒岩コンパクトシティ構想協議会の役員観察研修で遠野みらいカレッジと旧上郷中学校へ視察に行ってきました。「遠野みらい創りカレッジ」は、平成2年に建てられ閉校となった旧土淵中学校を改修し、研修施設として活用し様々な立場の人や知恵が集う”人の集まる場所づくり”を目指し、交流人口は年々増加しているといい、主に遠野市内の中・高校生を対象に関東の大学生との交流事業を行っているそうです。「旧上郷中学校」は、昭和60年に建てられそのまま空き教室を各団体がテナントとして使用し、ギターを作る工房や地元の野菜を加工する施設などに使われているそうです。実際に施設を見学することにより、黒岩小学校の跡地をどのように活用していくのか検討が重要であることを認識でき、良い機会となりました。



1月19日(火)には、黒岩地区交流センターにおいて、企画部会および事業部会の会議が行われました。閉校後的小学校跡地利用について意見を出し合いました。これから、出し合った意見をまとめながらさらに協議を重ねてまいります。



芸能伝承教室

黒岩太神楽

# 『めでた舞』 寒稽古 終了！



黒岩地区の郷土芸能である「めでた舞」の寒稽古が今年も1月9日から16日の期間行われました。16日には、衣装を身に着け保護者の前で練習の成果を披露しました。

今後は、黒岩太神楽の一員として公演を行うことになります。昨年同様、新型コロナウイルス感染症の影響で公演の機会が減ることが予想されますが、公演の際には皆さんの応援よろしくお願いします。



# よめとうござます



令和3年北上市消防出初式は中止となりましたが、令和3年北上市消防団市長・団長表彰受賞者、団体が発表されました。当地区の受賞者、団体はつぎのとおりです。おめでとうございます。

[功労賞]

菅原 孝文 氏 (五月田)

[勤続賞25年]

昆 親 氏 (荒屋敷)

[無火災優良部8年]

8分団3部

[勤続賞20年]

菅原 孝文 氏 (五月田)

## (有)柿崎養豚拡張整備事業の地元説明会

去る1月29日(金)黒岩地区交流センターにおいて、拡張事業についての説明会が開催され、地元から約20名の出席がありました。

現豚舎の北側にほぼ同規模の豚舎を建設し、コストダウン、品質の向上等により「黒岩豚太くん」の販路拡大を図るもので、飼養頭数を3,000頭→6,200頭、販路頭数7,800頭→16,800頭にする計画です。

子豚豚舎2棟(1棟:610頭収容)、肥育豚舎4棟(1棟:610頭収容)、汚水処理は塩素メッキ後、1日最大値43.5m<sup>3</sup>で河川放流、糞処理は現在と同型コンポスト(56m<sup>3</sup>)を設置し、悪臭防止対策として豚舎の清掃・消毒の励行、速やかな糞処理をする計画です。



造成工事は、今年の5月に終了し、令和4年6月に豚舎建築等工事着工、令和5年2月竣工、同年4月から操業開始のスケジュールとの説明がありました。

出席者からは、悪臭防止策、排水処理に伴う水路整備、市への道路整備の要望が出されました。

更に今回の拡張計画に伴う手続きに一部不手際があつたこと等の意見が出されました。

新型コロナワクチンの優先接種を  
かたる不審な電話にご注意ください!!

県内で、新型コロナワクチンの優先接種をかたる不審な電話が連続して発生しています。不審な電話の際は、警察へ情報提供をお願いします。





### 黒岩地区内の動き

1月末現在	先月対比
人口	914名 ±0
男	446名 ±0
女	468名 ±0
世帯数	350世帯 ±0

## 黒岩地区(全区) 市・県民税申告日のお知らせ

日時：2月25日（木）  
午後1時～3時



場所：さくらホール  
中ホール

2月3日(水)から3月15日(月)までの申告期間中は、担当職員が不在のため、本庁舎市民税課の窓口では、申告を受け付けておりませんのでお気をつけください。ご来場の際は、必ずマスクの着用をお願いいたします。また体調に不安がある方は、来場をご遠慮くださいますようお願いします。

[お問い合わせ] 市民税課 ☎0197-72-8209

## 生き生き健康ひろば

2月の生き生き健康ひろばは、新型コロナウイルス感染症の感染予防のため、中止とさせていただきます。

### 新型コロナ感染防止対策を 徹底しましょう!!

- (1)密集・密接・密閉の3つの密を避けましょう
- (2)マスク着用、手洗い、手指の消毒及び除菌
- (3)県央の励行、体調確認
- (4)不要不急の外出の自粛



～ご協力をお願いします～



### 《家庭で守ろう》

#### 一下水道の正しい使い方—

##### (1)トイレに異物を流さない

トイレットペーパー以外のものや、紙おむつ、ビニール、たばこの吸い殻、ガム、水に溶けないおしりふき等を便器に流すと詰まる原因になります。

##### (2)油を流さない

油が冷えて固まると下水管が詰またり、污水を分解するバクテリアの働きを低下させます。

##### (3)生ごみを捨てない

下水管が詰まる原因となります。



農業集落排水処理施設は自然流下やポンプアップなどで処理場まで汚水を流す大切な施設ですが、最近「マスク」や「除菌シート」等の流入が増加しており、下水道管のつまりや機器の故障が頻繁に発生しております。水に溶けない紙や油等を流すと下水道管が詰まり、近隣住民のトイレや台所が使用不能となる危険性があります。

一人一人がマナーを守ることで故障がなくなります。トイレにはトイレットペーパー以外は流さないようにお願いします。